
 

12月 2日、県総合スポーツセンターにて、千葉県特別支援学校千葉・南房総地区駅伝大会が開催されました。

とても寒い 1日でしたが、これまでの練習成果を発揮し、自分の区間を走りきることができました。 

※成績等については、「学校だより」や各部のお知らせをご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【大会参加選手の感想】 

毎日保健体育の時間に走りました。どんどん記録がよくなっていきました。駅伝当日は、友達がたすきをつな

いでくれて嬉しかったです。また駅伝大会で走ってみたいです。 

駅伝大会にはじめて参加して、大変でしたが、襷を渡すことができました。当日は、大変でしたが、自分のベ

スト記録を更新できて、良かったです。 

私は駅伝大会に出たのは初めてでした。体育の時間に練習をしていましたが、いざ本番という時は思っていた

以上にコースが長く感じました。すごく疲れましたが、最後まで頑張って走り切りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉県特別支援学校千葉・南房総地区駅伝大会（高等部） 


